## EUDS Mi Universidad

## Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: María Elena Hernández Ballona

Nombre del tema: Trastorno De La Personalidad y

Parafilias -Trastornos De Ansiedad y Trastorno Disosiativo

Parcial: I

Nombre de la Materia: Psicopatología II

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 7mo

Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco Chiapas 18 de

octubre

TRASTORNO DE LA PERSONALIDAD PARANOIDE Tiene una forma de relacionarse con el mundo desconfiada y precavida.

Manifiesta una actitud desafiante y provocativa hacia los que le rodean. Es una afección mental donde la persona tiene un patrón se desconfianza y recelos.

Manifiesta dudas injustificadas acerca de la lealtad o confianza de los amigos o colegas

Trastorno de la personalidad esquizoide

Los que padecen este trastorno manifiestan y sienten poco placer y poco dolor por cosas que para otros habitualmente es placentero o

No necesitan compromisos y no establecen vínculos emocionales en el ámbito familiar.

Trastorno de la personalidad esquizotipico Comportamientos, pensamientos y percepciones excéntricas que presenta, r la clarividencia, la telepatía o la creencia de tener poderes especiales. Siendo más frecuente en varones, y en aquellos que tienen familiares con diagnóstico de esquizofrenia.

Trastorno de la personalidad antisocial

Tienden a hostigar, manipular o tratan mal a los demás con crueldad o indiferencia

Tambien llamado psicopatía No muestran culpa ni remordimiento por su conducta.

Demuestra Patrón Sufren aislamiento social dominante de Trastorno de la comportamiento antisocial. inestabilidad de las personalidad límite comportamiento auto destructivo, relaciones falta de auto control impulsividad interpersonales. o irritabilidad. Este trastorno afecta la manera en la que la Se caracteriza por un patrón persona piensa percibe general de excesiva relacionarse con Trastorno de la emotividad y búsqueda de otros. personalidad atención. histriónica Este trastorno Tienen actitudes egoístas, presenta un elevado Trastorno de la que utilizan y manipulan a concepto de SÍ personalidad las personas que les mismos que narcisista rodean en su propio generalmente no se beneficio. ajusta a la realidad Insuficiencia de Tienen Inferioridad comportamiento Rechazo de otros evasivo comienza Trastorno de la Críticas negativas de en la infancia con personalidad otros timidez, aislamiento. evasiva Baja autoestima Dejan que los demás Sienten un gran temor al asuman las Trastorno de la abandono o al rechazo responsabilidades en personalidad emocional de las las principales áreas de dependiente

su vida.

personas cercanas, de

las que de emocionalmente.

dependen

Trastorno de la personalidad obsesivo compulsivo

Una intensa búsqueda de la perfección a todo lo que realice en manera personal o laboral. Realice permitiendo adaptarse a las exigencias de su vida personal o profesional

Sadismo sexual

Trastorno
que experimenta algún
grado de placer al causar
dolor físico o psicológico a
su compañera o
compañero sexual.

Excitación y preferencias sexuales con objetos no humanos, sufrimiento y la humillación, incluyendo sadismo y masoquismo, Preferencias sexuales con exhibicionismo, voyerismo, froteurismo y pedofilia.

Voyerismo

Término proveniente del francés y que significa «mirón»,

Tiene comportamientos repetidos en los que disfruta el hecho de observar ocultamente a personas desnudas.

Exhibicionismo

Es considerada como una de las parafilias más frecuentes y generalmente es identificada en varones.

El objetivo final es excitarse y. si acaso, masturbarse delante de la víctima sin tener sexo con ella.

Froteurismo

Clasificados como parafilia o trastornos de la inclinación sexual

El sujeto, suele apretar sus genitales contra las nalgas de su víctima o trata de rozar los pechos o los genitales de su víctima.

Masoquismo sexual

Forma de satisfacción sexual en la que la persona participa de forma consentida e intencionada

Son actos en los que experimenta excitación sexual al ser humillada, golpeada, atada o sometida a maltratos sintiéndose excitada.

Trastorno de ansiedad por separación

Niños, adolescentes e incluso adultos con cierto grado de AS al encontrarse fuera de su entorno.

Causando angustia o aflicción significativa en el funcionamiento diario de la persona.

Mutismo selectivo

Es la inhibición del en situaciones habla, sociales, incluyendo la escuela, a un teniendo la capacidad de hablar y comprender el lenguaje.

Ocurre en la primera infancia: la edad promedio de inicio varía de entre 2 y 5 años entre niñas y niños.

Fobia específica

La persona experimenta miedo, pánico evitación hacia unos estímulos frecuentes.

Como son: a los ascensores, pájaros, y fuegos artificiales, tormentas, hematofobia, animales.

Fobia social

Es un trastorno de ansiedad basado en un miedo irracional ante situaciones sociales

En los niños, el miedo o la ansiedad se puede expresar con llanto, rabietas, quedarse paralizados.

Trastorno de pánico

Causa ataques de pánico, son sensaciones repentinas de terror sin un peligro aparente.

Un ataque de pánico es la aparición súbita de miedo intenso o de malestar intenso.

alucinaciones, pensamiento y extraña e inapropiada que habla desorganizada Trastorno de indica pérdida de contacto ansiedad con la realidad. debido a otra afección médica No reúnen El médico opta por no especificar el motivo de suficientes para alcanzar el Otro diagnóstico en alguna de las incumplimiento trastorno de criterios de un trastorno demás categorías de trastorno ansiedad no de ansiedad específico de ansiedad. especificado Conocido como desorden de personalidad múltiple La perturbación de la (DPM), es un trastorno que Trastorno de identidad implica una caracteriza identidad discontinuidad importante existencia de dos o más disociativa del sentido del vo y del identidades en una persona. sentido de entidad. Amnesia Incapacidad amnesia La disociativa repentina consiste la mayoría de veces para recordar información en amnesia localizada o ya sea personal o selectiva de un suceso o laborales. sucesos específicos. Trastorno de Trastorno psicológico Pueden ser factores disociativo por el cual la despersonaliza genéticos o ambientales, persona se siente fuera ción estrés y miedo de su cuerpo de manera intensificados pueden

persistente.

Síntomas

como

delirios,

Con una conducta motora

criterios

los

por

disociativa

desencadenar episodios.

## **REFERENCIAS**

d064f033c40c95fe363cccda2e0d0b53.pdf (plataformaeducativauds.com.mx)

Antología (pag.) [57-103] (UDS)

trastorno de panico - Búsqueda (bing.com)

<u>Trastorno de ansiedad generalizada - Síntomas y causas - Mayo Clinic</u>

TRASTORNO DE IDENTIDAD DISOCIATIVa - Búsqueda (bing.com)

TRASTORNO DE DESPERSONALIZACIÓN - Búsqueda (bing.com)